



POLITIQUE

ALI BONGO DANS LE WOLEU-NTEM DEMAIN

Le président de la République Ali Bongo Ondimba séjournera dans le Woleu-Ntem les 1er et 2 septembre 2015. Il y procédera au lancement du programme GRAINE et à la pose de la première pierre du stade d'Oyem, un projet qui s'inscrit dans le cadre de la CAN "Gabon 2017".

Page 3



POLITIQUE

DIALOGUE ET INTÉRÊT GÉNÉRAL

Après l'opposition, le tour est revenu samedi aux membres de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence d'échanger avec la Secrétaire générale de l'OIF, Michaëlle Jean sur plusieurs sujets dont le dialogue et le respect de l'intérêt général, selon le porte-parole de ce camp.

Page 3

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
JEUDI 3 SEPTEMBRE
A Partir de 21h30
La mode pétillante!

SKIAMOTO COUTURE & L'Agence LUDOPHIL'IN
Présentent
Tapis Rouge
Défilé de Mode

n° 11916 - Lundi 31 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

40 ANS A LA UNE

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Fin de la 4e édition du New York Forum Africa DE GROS CONTRATS



Photo : Aristide Mousavou

FAIT DIVERS

FAUSSAIRE ET ESCROC



Thierry Mangono, un repris de justice, a renoué avec l'univers carcéral pour avoir soutiré 6 millions de francs à une dame en contrepartie d'un terrain fictif. A cela s'ajoute la falsification des billets de banque dont l'arsenal de fabrication a été retrouvé à son domicile d'Ozangué.

Page 11

SOCIÉTÉ

Gabon Télécom : un conseil de discipline sous tension ?

Page 8

SPORTS

Afrobasket : une huitième place en trompe-l'œil

Page 15

POLITIQUE

Inauguration de l'AGEOS

Page 2

La quatrième édition du New York Forum Africa s'est achevée hier au stade d'Angondjé après trois jours d'intenses travaux qui ont abouti, entre autres, à la signature des contrats, dont celui de 11,8 milliards de francs entre l'Etat gabonais et l'Agence française de développement (AFD) pour la lutte contre le braconnage, et un autre de 84 milliards de francs entre le géant américain Caterpillar et l'entreprise Olam. A partir de l'année prochaine, on parlera de "Libreville Africa Forum".

Pages 4 à 7

Pour moi quoi...

Les nouvelles technologies de l'information et de la communication ont transformé notre monde. Ça, nul ne peut le contester et nier. C'est d'ailleurs une bonne chose que l'information qui mettait des jours voire des mois pour nous parvenir devient instantanée.

Le monde est donc devenu une maison de verre et plus rien ne peut se cacher. Seulement, s'il faut croire à toutes ces nouvelles inventées de toutes pièces, le Gabon aurait déjà disparu. Combien de fois n'a-t-on pas annoncé la fuite du pays de certains de nos dirigeants ? La démission de tel ou tel ministre ? Tout simplement de l'intox pour déstabiliser, semer le trouble, provoquer le soulèvement, cultiver la haine, bref, "tuer" froidement. Tel est le but de certains de ces internautes. Information ou manipulation ?

Tout y est.

La Sosuho, cette société qui produit du sucre chez nous vient d'en faire l'amère expérience. Un petit malin qui, sans doute, en veut à sa prospérité a eu la "géniale" idée de faire circuler sur ces fameux réseaux sociaux une "information" assassine et fautive selon laquelle la société aurait mis sur le marché national du sucre frelaté d'origine "ouest-africaine". Désarmés, les pôvres dirigeants qui ont la conscience tranquille ont dû passer un communiqué dans mon Premier grand quotidien pour démentir. Mais le mal est fait. Comme ils en ont beaucoup fait à d'autres.

Tout comme on ne s'improvise pas magistrat, on ne s'improvise pas journaliste. Sauf quand on est un petit sorcier. Mais un jour, ils finiront bien par comprendre quoi...

... Makaya

Photo : Abel Eyeghe Ekore